

english / francais

The EliTsa's oliveoil extra virgin – from 100% Koroneiki-Olives: The olives get collected when they are not yet matured and they get pressed cold immediately after the harvest. The oil is partly filtered and a partly only decanted, with the fully enriched flavor, medium pungent and a slightly fresh and fruity bitterness and an aroma of fresh cutted green grass, green bananas and green apple, and artishokes. This oil of first quality is produced entirely by mechanical methods.

EliTsa's Neroula and EliTsa's Ereka are from fully bio-certified Olivegroves.

L'huile d'olive D'EliTsa's, provenant des olives de la variété « koroneiki », est une huile extra vierge supérieure. Les olives sont cueillies lorsqu'elles sont sur le point d'arriver à maturité et sont immédiatement (même jour de récolte) pressées froid. L'huile est filtrée et une partie est décantée. Les Huiles D'EliTsa's ont une saveur très enrichie, légèrement piquante et d'un goût amer fruité. Son arôme riche est un mélange d'herbe fraîchement coupée, d'artichot et de banana et de pomme verte. Cette huile de première qualité est entièrement produite avec des méthodes mécaniques.

Les oliveraies de les huiles EliTsa's Neroula et EliTsa's Eureka sont entièrement bio certifiées